



ABONNÉS

TRAVAUX - Deux-Sèvres

Parthenay : au cimetière, la pelouse d'honneur porte désormais bien son nom

Parthenay : au cimetière, la pelouse d'honneur porte désormais bien son nom



Raphaël Supiot, archiviste à la Ville de Parthenay, est revenu sur l'histoire du carré militaire.

© (Photo NR, Maxime Chataigner)



Par **Maxime CHATAIGNER**
Publié le 28/09/2025 à 18:50
mis à jour le 28/09/2025 à 18:50

Le carré militaire du cimetière de Parthenay, constitué de 78 sépultures en hommage à des soldats morts pour la France, a été rénové. L'inauguration de ce travail au long cours a eu lieu samedi 27 septembre 2025.

Au cimetière de **Parthenay**, le carré militaire aux 78 sépultures a subi une réhabilitation, conclue par son inauguration samedi 27 septembre 2025. Une rénovation, pensée dès la fin d'année 2020, qui a constitué en la dépose des emblèmes, des stèles funéraires existants et de leurs bordures, la création d'un espace enherbé, l'installation de nouveaux emblèmes funéraires et plaques nominatives, le remplacement du mât des couleurs, la restauration des deux monuments aux morts et l'installation d'un panneau d'information. Ces travaux auront coûté 38.616 €, avec un soutien financier de 18.845 € par l'ONaCVG et de 600 € du Souvenir français.

Lieu de mémoire

Raphaël Supiot, responsable du service des archives municipales, est revenu lors de l'inauguration sur l'histoire du carré militaire, qui a vu le jour dès l'automne 1914 et le début de la Première Guerre mondiale, et sur le parcours de soldats morts pour la France qui y reposent, certains originaires de départements lointains : le Calvados, les Pyrénées-Atlantiques, les Alpes-de-Haute-Provence ou encore de Savoie. *« L'autre appellation d'un carré militaire, c'est une pelouse d'honneur, cela prend ici tout son sens et toute sa place et permet de retrouver un lieu de commémoration et de mémoire »*, a assuré Jean-Michel Prieur, maire de Parthenay, aux côtés du sénateur Philippe Mouiller.

**la Nouvelle
République**